

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El primer trimestre del año se cierra en Navarra con un descenso de casi el 40% en el número de fallecidos en accidentes de tráfico

*De las ocho víctimas mortales, cinco fueron atropelladas*

Martes, 02 de abril de 2013

Durante los tres primeros meses de este año han fallecido ocho personas en accidentes de circulación en Navarra, siete de ellas en la red de carreteras de la Comunidad Foral y la otra en una vía urbana. Los ocho fallecidos suponen un descenso del 38,46% respecto al primer trimestre de 2012, cuando se registraron 13 muertos.

[Según el balance provisional del Gobierno de Navarra](#), durante este mes de marzo han fallecido dos personas en accidentes de tráfico en la Comunidad Foral. En el mismo mes del año pasado fueron cinco las víctimas mortales.

Cabe destacar que de los ocho fallecidos en estos tres primeros meses de 2013, cinco han sido atropellados. Asimismo, la mitad de los accidentes mortales han ocurrido en viernes y ninguno de ellos en fin de semana.

Respecto al mismo período de 2012, el número total de accidentes de tráfico en Navarra ha disminuido un 8,64% durante este primer trimestre, siendo este descenso más acusado en vías urbanas (36,30%) que en vías interurbanas (2,95%). Los accidentes con víctimas se han reducido un 11,36 % y el número de heridos graves ha disminuido casi a la mitad, un 47,62%. Por su parte, el número de heridos leves se ha incrementado un 18,48%.

### Dos fallecidos este pasado mes

Los dos accidentes mortales de este pasado mes se produjeron [el 6 de marzo en Zizur Mayor](#), cuando fue atropellado un varón de 74 años en la Autovía del Camino (A-12) que falleció cinco días después; y [el 25 de marzo en Azpirotz \(Larraun\)](#), cuando murió un varón de 40 años tras colisionar contra el muro de entrada de un túnel de la Autovía de Leizaran (A-15).